



マルト便

MARUTO INFORMATION

ホームページにバックナンバー掲載中

マルト商事

検索

お客様の笑顔のために...

チャレンジ

4月号 APR 2022

<http://www.maruto-shoji.co.jp>



2022年3月29日 埼玉県内玉葱圃場 前月より急激に丈が伸びました

世の中の玉葱よマルトに集まり給え(笑)

新型コロナウイルス感染症で罹患された皆様、関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。
また、医療従事者の皆様、病院関係の皆様、新型コロナウイルスの感染拡大防止にご尽力されている皆様に心より感謝を申し上げます。

4月1日現在、マルト商事周辺では桜が満開です。満開に咲く桜を見ると心が晴れやかな気分になります。新型コロナウイルスやウクライナの戦争。世の中がネガティブな状況ではありますが、桜を見ていると一瞬かもしれないかもしれませんがネガティブな感情を消し去ってくれるような気がします。桜の力は素晴らしいですね。大変なことも沢山ありますが、心持ちをポジティブにして、今この瞬間に自分ができることに目を向けて取り組んでいきたいと桜を見ると思います。

3月22日から新型コロナウイルスによるまん延防止特別措置が解除され、日本も経済活性化に舵を切り始めた感じがします。とはいえ、国内の新型コロナウイルス感染者数はまん延防止措置が解除された後も日々全国で4万人以上の方が感染しているような状況です。もはや通常の風邪のような感覚に社会全体がなっているような気がします。あまり言われていませんが、新型コロナウイルス感染後の後遺症が私は気になります。風邪とは異なり、まだわからない点が後遺症の部分であると思います。多くの方が後遺症に苦しんでいるという話も聞きますので感染しないにこしたことはありません。個人でできることは限られますが、引き続き感染しないような基本的な対策は常に行うようにしたいものです。

このような国内状況の中、消費は徐々に戻ってきているようです。しかし、今年は玉葱を取り巻く環境が非常に悪い。最近では報道でも取り上げられる機会が増えましたが、国内産・海外産問わず、玉葱が不足している状況です。国産は北海道産の市場流通量が激減し、次産地となる早出し産地の玉葱が少しずつ流通し始めているもののまだまだ最盛期には程遠く需要に供給がおいついていません。また、国産が少ない状況であればアメリカ・NZ・AUG・中国といった海外産地からの輸入が活性化するのですが、今期は海外産も不作であったり、新型コロナウイルスによる世界的な船不足、戦争の影響、NZや中国では都市のロックダウンの影響もあつたりと輸入玉葱も不足する状況となっております。このような需給バランスが崩れた状況は、府県産の今期生育状況にもよりますが、流通量が増える5月20日頃までは継続するように考えています。

不安定な玉葱の流通ではありますが、今この瞬間に、関わる皆さまの為に当社ができることを考え行動をして参ります。ご相談をさせて頂きながらとはなりますが、随時状況を共有させて頂きながら進めて参ります。今月も宜しくお願ひ致します。

“食”の分野で役立つマーケティング情報

駅や高速道路のパーキングエリアなどで最近よく見かけるものに「自動販売機タイプのコンビニ」があります。買い慣れているコンビニの商品が駅や高速道路のパーキングエリアなどの移動の途中で気軽に自動販売機で買えるのはとても便利だなといつも思っています。新型コロナで生活様式や人の意識が変わる中で、人件費がかからず24時間365日営業できる自動販売機はこれからのビジネスで有望だなと思い、すこし考えてみることにしました。

すぐに思い出したのが、会社の近くにできた「餃子の自動販売機」です。冷凍の生餃子が無人自販機で売られていて、家で焼いて食べると、スーパーで売られている焼き餃子を温め直すものよりもはるかに美味しいと、女子スタッフが話していました。個人的には長野に本店があるみそだれギョーザの人気店「餃子食堂」の「信州味噌だれ冷凍餃子」を食べてみたいです。餃子といえばラーメンですが、もちろん名店の家庭で調理できるラーメンも自動販売機に続々と登場しています。

長崎では刺身や水産加工品が購入できる自動販売機ができました。商品は県内産のイカやタコの刺身のほかブリのすり身ハンバーグなど7種類で、県漁連の加工センターでマイナス40度の急速冷凍を行うことで鮮度を確保し、新型コロナで頻度が増えた自宅での食事で、より手軽に長崎の魚が味わえるそうです。県漁業協同組合連合会では「今後はクエなどなかなか家庭では料理できないような魚を自販機の中に入れていきたい」と話しています。長崎の新鮮な刺身や珍しい水産加工品が気軽に東京などで自販機で買えたらなんて想像するだけで楽しくなりますね。

魚といえば肉も。岡山の津山市では黒毛和牛のステーキ肉や肉の加工品の自動販売機があります。ガソリンスタンドを経営する会社がこの3月に設置したもので、地元で生産・肥育された黒毛和牛を使ったステーキ肉のほか、スモークウインナー、ライスバーガーなどが販売されています。電子レンジで温めて手軽に食べられるライスバーガーやスモークウインナーなどの加工品が人気だそうです。

他にも化粧品を自動販売機で売る新しいビジネス、変わったところでは愛知県田原市は伊良湖岬の「伊良湖温泉」の温泉の自動販売機があります。100円で約34リットルの温泉が、24時間いつでも購入できるそうです。アルカリ性の温泉で、美肌の湯と呼ばれて肌がツルツルする効果があるそうなので人気を呼びそうです。いろいろ調べてみて、普段は缶コーヒーやお茶を買うだけのイメージの「自動販売機」が持つ大きな可能性を感じました。新型コロナの影響、働き手が少なく少子高齢化など変化する社会の中で「自動販売機」には大きなビジネスチャンスがあるのかもしれない。



木下康司 きのしたこうじ

1966年生まれ。キノ・アンド・カンパニー株式会社 代表取締役。

デザインとコミュニケーションの力を使い商品やサービスの価値を高めてブランド力を作り出すことに取り組み続けている。

<http://www.kino-company.com>

4月 玉葱商品産地情報

産地		状況
国産黄玉葱	北海道	Mサイズ 今期品位劣化が早く、加工気を付けて進めます
輸入黄玉葱	NZ	ご要望頂ければ手配をさせていただきます(スポット案内)
中国剥き玉葱	雲南省	価格は大幅に上昇しています
国産赤玉葱	北海道	ほぼ在庫無
輸入赤玉葱	中国 AUG	中国産 AUG産 スポット対応となります

※本記事に関するご要望・改善等ございましたらお気軽にご連絡ください。

お問い合わせはコチラ⇒TEL049-258-5315